
 

 

Le lundi 28 octobre 2019 

Charles Raymond 
Président directeur général  
Ray-Mont Logistiques 

 

Objet : Réponse à l’invitation à visiter le site Ray-Mont Logistiques du 24 octobre 2019 

 

M. Raymond, 

 

La commission vous remercie de votre invitation à visiter le site de Ray-Mont Logistiques dans 

le cadre de la consultation sur l’avenir du secteur Bridge-Bonaventure. Nous sommes 

cependant dans l’obligation de la décliner. 

En effet, les phases d’information et de consultation sont closes, et la commission a déjà 

entamé la période de rédaction du rapport. 

Nous souhaitons cependant vous préciser que la commission a visité le secteur Bridge-

Bonaventure au début de la démarche de consultation, et vous assurer qu’elle a lu et écouté 

avec attention toutes les contributions reçues, incluant celle de Ray-Mont Logistiques. 

 

Cordialement, 

 

Marina Jolly 
Analyste pour la consultation sur l’avenir du secteur Bridge-Bonaventure 
Office de consultation publique de Montréal 


